

07. April 2015

Selbstbewusst und souverän in der Ausbildungspraxis



Auszubildende der verschiedenen Gewerke treffen sich in der Kreishandwerkerschaft zum Azubittraining um mehr über die Grundregeln im Miteinander zu erfahren (Foto: pv).

Wetteraukreis. Unter dem Titel "Selbstbewusst und souverän in der Ausbildungspraxis" konnten zuletzt die Auszubildenden der TOPAS-Betriebe im Wetteraukreis eine Schulung mit Trainerin Petra Zörb besuchen. Aus Sicht der Auszubildenden ging es um Fragen wie "Woran soll mein Chef denken, wenn mein Name fällt?, Wie möchte ich von meinem Chef behandelt werden?, Welche Signale muss ich aussenden, damit andere mich so sehen und behandeln, wie ich es möchte?".

"Wer die Regeln nicht kennt, verhält sich vielleicht nur zufällig richtig" so Zörb. "Wer die Regeln dagegen kennt, verhält sich bewusst richtig." Selbstbewusstes und kompetentes Agieren und Auftreten sind in vielen Situationen wichtig. Höflichkeit und respektvoller Umgang mit Kunden oder auch Vorgesetzten und Kollegen sind für den beruflichen Erfolg genauso wichtig wie Sachkompetenz und Wissen. Es sei auch als Azubi wichtig, zu anderen Menschen eine positive Beziehungsebene aufzubauen. Nicht nur im Betrieb müsse man "Selbstmarketing" betreiben. Ob Auszubildender oder Geselle, jeder einzelne müsse sich bewusst sein, auch Imagerträger der eigenen Firma zu sein. "Das war wieder eine tolle Truppe und alle haben hervorragend mitgemacht", freut sich Matthias Fritzel, TOPAS-Beauftragter der Kreishandwerkerschaft über das gelungene Azubittraining und blinkt erwartungsvoll auf die nächsten TOPAS-Veranstaltungen.

Weitere Informationen zur TOPAS-Arbeitsgemeinschaft gibt es im Internet unter www.handwerk-wetterau.de oder telefonisch bei der Kreishandwerkerschaft des Wetteraukreises in Friedberg: 06031/72790.